



Der Dhm rettet den Neffen.



Sechszwanzigstes Kapitel.

Lohn der Treue.

Es scheint sicher allen meinen Lesern an der Zeit, uns nach Arnold, dem getreuen Leibknappen des Kurfürsten, anzusehen.

Als derselbe nebst seinen Kameraden den Gebieter so mannhaft gegen die Uebermacht der Feinde vertheidigte,

standen hinter einem Fenster des gegenüberliegenden Hauses zwei Menschen, die den Kampf mit großer Aufmerksamkeit und Spannung beobachteten. Ein alter Mann mit grauem Haar und Bart und ernsten, schier harten Gesichtszügen war es, daneben ein Mädchen in den Frühlingjahren des Lebens mit einem Gesichte wie von Milch und Blut, lieblich und holdselig anzuschauen.